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Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger, 
 

den Jahresanfang wollen wir wieder dafür nutzen,  
Sie über unsere wichtigsten Aktivitäten im Gemeinderat zu informieren.  

 

1. Januar 2018  

Antrag auf eine Weihnachtsbeleuchtung am Rankbogen zum Kerweplatz sowie an 
Straßenlaternen in der Hauptstraße (z.B. wie in Maxdorf) 
Wir bedanken uns bei den Fußgönheimer Bürgerinnen und Bürgern, die unseren Antrag 
am Rankbogen so schön umgesetzt haben. Für eine Weihnachtsbeleuchtung an 
Straßenlaternen werden wir uns weiterhin einsetzen. 

 
2. Mai 2018 

verschiedene Anträge zum Straßenprogramm, darunter: 
 Verkehrsberuhigende Gestaltung der Hauptstraße im Bereich der Museumszone, 

z.B. durch einen sich nach Art und Farbe unterscheidenden Fahrbahnbelag und 
Begrünungsmaßnahmen (Bäume/Sträucher an Seite, Rankbogen) 

 Zurückstellung der Neugestaltung des Kerweplatzes zugunsten der Erneuerung 
von Straßen 

 Behindertengerechte Verbreiterung des Gehweges auf der Westseite der 
Bahnhofstraße/Ecke Amtsstraße 

Das Straßenprogramm wird immer noch diskutiert.  
Die behindertengerechte Verbreiterung des Gehweges Bahnhofstraße/Ecke Amtsstraße 
wurde von den anderen Fraktionen abgelehnt. 

 
3. August 2018 

Antrag auf eine Einwohnerversammlung zur Abwasserproblematik nach den 
Starkregen  
Wir sind weiter an dem Thema dran, damit Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger, informiert 
werden und zu Wort kommen. 
 

4. September 2018 

Bei der Erstellung des Haushaltes 2017/2018 haben wir beantragt, den Haushalt 
ausgeglichen zu planen. Dies wurde im September 2018 mit dem Nachtragshaushalt 
endlich umgesetzt. 
 

5. September 2018 

Im Rahmen der Wiederkehrenden Beiträge zum Ausbau von Verkehrsanlagen haben 
wir verschiedene Anfragen zu den Fehlbeträgen des 1. Ausbauprogramms sowie den 
Bestandteilen des neu zu planenden Programms und deren Rechtsgültigkeit gestellt. 
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Für folgende Themen werden wir uns auch weiterhin einsetzen.  

 

6. Fortschreibung der Flächennutzungsplanung 

Wie in 2016 beantragt, setzen wir uns weiterhin für ein Neubaugebiet für Wohnbau 

westlich von Fußgönheim und für ein Mischgebiet zwischen Aldi und Bahnhof mit 

Möglichkeit für ein Ärztehaus, einen Bäcker usw. ein. 

 
7. Bürgerstiftung 

Zum 31.12.2017 wurde das E-Werk aufgelöst.  

Seit 2014 sind im Zuge von Aufräumarbeiten über 190 T€ Verlust entstanden. Steuern 

sind nicht für die Auflösung, sondern für Gewinne aus dem früheren Verkauf der Netz- 

und Kundensparte an die Pfalzwerke angefallen.  

Durch die Auflösung sind über 1 Million Euro der Gemeinde zugeflossen. Die Gründung 

einer Bürgerstiftung, um einen Teil des Ertrages den Fußgönheimer Bürgerinnen und 

Bürgern langfristig zu Gute kommen zu lassen, steht nach wie vor aus. Wir werden uns 

weiterhin dafür einsetzen, einen angemessenen Betrag aus den Erlösen in eine 

Bürgerstiftung einzubringen. 

 
 

Ihre Ratsmitglieder der CDU-Fraktion 

Martina Fickler, Klaus Weiler, Markus Leppla, Lothar Straßer, 
Dr. Eckhard Koch, Jutta Uhrig und 

unsere Bürgermeisterkandidatin Heike Seifert-Leschhorn (V.i.S.d.R.) 
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